

Ventas - Casa - Coín
720.000€

www.mibgroup.es
+34 662 58 96 58
info@mibgroup.es



Ref.-ID: MIBGR652504

Coín

Casa



4



4



283 m2



21000 m2

CORTIJO de campo con vistas panorámicas. . Apartamento Independiente . ESTILO DE VIDA . Relájate, descansa y disfruta del campo andaluz. . PRENSA TU PROPIO ACEITE DE OLIVA . Privacidad . Calefacción central . estilo tradicional Casa principal. Esta propiedad es única. La propiedad se encuentra en una posición elevada, al mando de impresionantes vistas panorámicas. Recientemente ha sido renovado con buen gusto en estilo tradicional andaluz. El hall de entrada es amplio y luminoso con ventanas dobles que dan al PATIO CENTRAL. Una escalera te lleva a la Master Suite con baño privado. Las puertas dobles del patio lo llevan a una terraza elevada con vistas a las montañas. El salón es espacioso con techo abovedado alto, las puertas del patio lo llevan a la terraza/comedor y al área de la piscina en la parte trasera de la propiedad. La cocina familiar totalmente equipada se ha instalado en un estilo tradicional, con ventanas en la parte trasera que dan al área de la piscina y al costado, una puerta conduce a una terraza lateral y al lavadero. Hay 3 dormitorios más 2 de ellos con baños en suite. Un estudio también se encuentra en este piso. Apartamento Separado Un apartamento independiente de dos dormitorios se encuentra al lado de la propiedad con terraza privada. Guaro es un modesto pueblo blanco, situado al borde del parque natural Sierra de las Nieves. Gracias a su posición elevada, a más de 350 metros sobre el nivel del mar, el pueblo ofrece unas vistas privilegiadas de la campiña circundante. La zona es conocida por la producción de almendras y aceitunas, que es una parte importante de la economía local. Guaro cuenta con almazara propia, donde los lugareños prensan sus cosechas. Es el lugar ideal para los amantes del aire libre, que también ofrece algunas actividades culturales famosas como el festival Luna Mora en septiembre. Como muchos pueblos blancos de Andalucía, el pueblo se remonta a la ocupación árabe de España.